

Anlage

Berichte der Verwaltung zu den Beratungspunkten und Anfragen in den Sitzungen des Straßenverkehrsausschusses am 09.03.1999 und 26.05.1999

Zu TOP 8.2 Nr. 3 der Sitzung des Straßenverkehrsausschusses am 09.03.1999 wird mitgeteilt, dass die Anlegung eines weiterführenden Gehweges von Ford Scheve bis zur Reha-Klinik an der Lünener Straße vom FB 60.1 überprüft worden ist.

Da die Seitenstreifen in diesem Bereich sehr breit und fest gestaltet sind, wurde die Anlegung eines Gehweges nicht für notwendig erachtet.

Damit Fußgänger den Bereich sicher begehen können, ohne von einem parkenden Pkw behindert zu werden, ist dort ein Haltverbot – gültig für den Seitenstreifen – angeordnet worden.

Zu TOP 5 der Sitzung des Straßenverkehrsausschusses am 26.05.1999 wird mitgeteilt, dass die entsprechenden Beschilderungsmaßnahmen bzgl. Zulassung des Radverkehrs in Gegenrichtung der Einbahnstraßenführung Anfang September 1999 aufgestellt worden sind. Unfälle sind bisher nicht bekannt geworden.